

♪ 運動会 ♪

勝つぞー!

ま、負けた…

10月9日(月)の体育の日にちなんだ、運動会を開催しました。今回は選手宣誓の代わりに、テープカットで厳かに開会の幕があきました。利用者さん競技のパン食い競争では、「取れなければその日のおやつはなし!」というキビシ〜(涙)ルールがあったためか、皆さん本気でおやつに食らいついでに食べていました☆お陰で1人もおやつを食べ損ねた方はいませんでした(´▽`)/そして職員対抗、炎の尻相撲!職員が身体を張り、熱いバトルが繰り広げられました。誰も怪我しなくて良かった…。皆さんも声を枯らしての大声援。本当にありがとうございました。

最後に秋の味覚掘りでなごやかに運動会は終了しました。また来年もお楽しみに♪



入浴レク報告

月に2回ほど実施している入浴レクですが、今回は浴後のお楽しみとして、「フェイスパック」を行いました。

女性はもちろん、男性も興味津々。皆さんつるつるになって若返りましたよ♪中には頭にパックしちゃう方もいました(笑)



10月のデイルーム内と廊下はハロウィンに染まっています♪

完成度が高く、外部からのお客様にも大好評です。お近くまで来た際はぜひ職員の努力の結晶をご覧にお立ち寄り下さいね!

